



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

autoroutes

Question écrite n° 110085

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer sur l'évolution du kilométrage d'autoroutes ouvert, chaque année dans notre pays, depuis vingt-cinq ans. En effet, si les années 1960 à 1980 ont été des périodes de fortes réalisations d'autoroutes dans notre pays, au bénéfice du désenclavement de nombreuses régions de province, qui ont ainsi pu se développer, les populations, dont les villes et les communes ont bénéficié de ces dessertes d'autoroutes, ont ainsi vu l'emploi s'y développer substantiellement, en leur faveur. Dès lors, il conviendrait donc de mieux connaître, afin de mieux en apprécier la corrélation emplois-autoroutes, l'évolution de la production annuelle de ce kilométrage d'autoroutes, chaque année, depuis 1981. Il lui demande donc de bien vouloir lui préciser ces éléments statistiques durant la période 1981-2006.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 110085

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : transports, équipement, tourisme et mer

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 novembre 2006, page 11776